

REFORMISTA, QUE LE PONGAN FRENO NA SUS
NESECIDADES DE CLASE Y QUE HOY SE VE MUCHO
MAS ACUDISADA, Y HOY NOS LO DEMUESTRA LA LUCHA
Y MANIFESTACIONES DE LOS TRABAJADORES DE IBERIA
ASTILERO ETC

QUE INDEPENDIENTE DE LOS CENTRALES SINDICALES LOS
TRABAJADORES SE UNEN EN ASANBLEAS INDEPENDIENTE
DE LAS CENTRALES QUE PERTENECIAN.

PARA DAR UNA RESPUESTAS AL PARTO PERDON. QUIERO
DESIR AL PACTO DE LA MONCLOA Y A TODAS LAS
MEDIDAS PARA HACER NOS PALAR LA CRISIS QUE
ENOS HAN DEGENERAO,

EL PARTIDO TIENE UNA GRAN LABOR, ALLI DONDE PUEDA
LLECAR SU POLITICA ES LA DE MOSTRAR Y FOMENTAR
LA UNIDAD EN ASANBLEA DE TRABAJADORES.

QUE HOY SE DAN CONDICIONES DE UNIDAD Y LUCHA PARA
QUE EL ANHELO DE UNIDAD DE LOS TRABAJADORES SEA UNA
REALIDAD. EL PARTIDO NOSOTROS LOS MILITANTE DEVEMOS DE
AULCAR ESTE PROCESO EN TODA SU MEDIDA Y CONSEGUIR
QUE ESTE ANHELO SE DESARROLLE EN TODAS EN LA MEDIDAS
DE SUS POSIBILIDADES EN LOS CENTROS DE TRABAJO Y MOSTRAR
ALA CLASE OBRERA QUE ES ELLA LA PROTAGONISTA Y NO
LAS CENTRALES REFORMISTA. GRACIAS.